

BAB V PENUTUP

Saitama ketika melakukan kegiatannya sebagai seorang pahlawan (*hero*) selalu diselesaikan dengan 1 pukulan saja. Musuh-musuh yang dihadapinya tidak berkutik sama sekali ketika dihadapkan dengan kekuatan tak terkalahkan milik Saitama. Monster, dan penjahat yang berhadapan dengan Saitama selalu tewas atau terluka parah saat menerima serangan dari Saitama. Saking kuatnya kekuatan dari Saitama sampai menghancurkan tempat kejadian dimana dirinya beraksi, baik itu di kota, hutan, dan lembah. Demi melindungi orang-orang, Saitama sampai rela bertarung melawan ancaman yang ada dengan rasa ikhlas, karena impiannya adalah menjadi pahlawan (*hero*) sejati.

Saitama pada awalnya adalah orang biasa yang bisa ditemukan dimana saja, namun karena dirinya telah menyelamatkan seseorang dari monster membuat dirinya teringat impiannya ketika masih kecil, yakni menjadi seorang *hero*. Setelah itu, Saitama berlatih dengan keras hingga mencapai batas maksimalnya. Tidak menyerah terhadap impian yang dia impikan, itulah yang mendorongnya untuk berlatih sangat keras hingga batas maksimal. Hasil dari latihan berat yang dia lalui selama ini adalah kepalanya yang menjadi botak dan juga kekuatan fisik tak tertandingi. Kekuatannya yang besar itu membuat seseorang kagum, lalu menawarkan dirinya untuk dijadikan murid. Orang tersebut bernama Genos yang selalu menemani Saitama ketika dirinya melakukan kegiatan sebagai hero dimanapun kapanpun. Meskipun awalnya Saitama selalu menolak keberadaan Genos, lama kelamaan dirinya terbiasa dan mulai tergantung kepada Genos. Genos setiap harinya selalu berkunjung ke rumah Saitama untuk membantu Saitama baik itu pekerjaan rumah juga memberantas kejahatan di kota.

Penulis ingin menyampaikan bahwa tokoh Saitama memiliki karakter pantang menyerah demi mencapai tujuannya dengan melakukan banyak latihan dan juga menolong orang yang membutuhkan. Melalui review yang penulis tulis kali ini, penulis diharapkan bisa memotivasi para pembaca untuk tidak menyerah dalam menggapai impian masing-masing, karena impian yang ingin kita capai juga mencerminkan diri kita di masa depan. Tidak lupa juga untuk selalu membantu orang yang membutuhkan pertolongan seperti yang Saitama lakukan. Berbuat baik kepada orang lain, tentunya akan mendapatkan hal baik juga nantinya.